

Communiqué

BAISSE DU CHAUFFAGE DANS LES BUS ET TRAINS TRANSN

Après des adaptations ne touchant pas au confort de la clientèle telles que l'abaissement des pantographes des trains quand cela est possible et la diminution du lavage des véhicules, transN diminue dès à présent le chauffage dans les bus et les trains. D'autres mesures sont en préparation, en coordination avec les mesures cantonales et avec les gestionnaires de systèmes rails et route de Suisse, dans l'objectif de diminuer la consommation énergétique globale de 5%, dans une première étape volontaire. TransN remercie les voyageuses et les voyageurs de leur compréhension.

Transports Publics Neuchâtois, le 29 septembre 2022